

Les Vénézuéliens condamnent l'ingérence étasunienne



Caracas, 26 mai (RHC-PL)- 67% des Vénézuéliens ont condamné la prétention étasunienne d'imposer des sanctions au gouvernement de ce pays sud- américain, indiquent les résultats d'un sondage divulgués à Caracas et présentés dans la section Confidenciales, du programme télévisé José Vicente Aujourd'hui.

64% des citoyens sont en désaccord avec le fait que Washington s'immisce dans les affaires intérieures du Venezuela.

Dans le même programme, l'écrivain vénézuélien Luis Brito, a qualifié d'ingérence les dernières déclarations des États Unies, sur la situation au Venezuela et les mesures annoncées contre des fonctionnaires gouvernementaux.

Le romancier a déclaré que Washington utilise la même politique de toujours vis-à-vis des affaires intérieures de tous les pays qu'il considère comme des ennemis et il a souligné que pour l'actuelle campagne, il continue d'utiliser le mensonge sur le Venezuela.



Radio Habana Cuba